

UNITED NATIONS

NATIONS UNIES

LE SECRÉTAIRE GÉNÉRAL

MESSAGE PUBLIÉ À L'OCCASION DE LA JOURNÉE MONDIALE DE LA POSTE

Le 9 octobre 2024

En cette Journée mondiale de la poste, nous célébrons une date historique : le 150^e anniversaire de l'Union postale universelle (UPU).

En temps de paix comme en temps de guerre, de crises et de troubles, le réseau postal international remplit invariablement sa mission : il rapproche les gens à travers le monde et défend le droit fondamental de communiquer.

L'UPU est l'une des premières illustrations du multilatéralisme en action.

En travaillant main dans la main, les pays sont parvenus à faire du monde un territoire postal unique, concrétisant ainsi la promesse de ne laisser personne de côté en rendant possible la livraison de courriers et de colis, de même que la prestation de services financiers, jusque dans les lieux les plus reculés de la planète.

Organisation tournée vers l'avenir, l'UPU continue de tirer parti des nouvelles technologies pour fournir des services essentiels à l'humanité.

En ce jour important, rendons hommage au travail mené par l'UPU pour réduire les distances et unir les personnes à travers le monde.
